

Non à la loi asile immigration !

“... l'esprit général du texte ... confine à un traitement expéditif des demandes, sans égard pour les besoins de protection particuliers qu'appelle la prise en charge d'un public par essence vulnérable.”
(Défenseur des Droits)

Un texte dangereux et répressif, acharné à trier et à expulser les étrangers.

Le gouvernement nous ment, **ici à Pau**, terre d'immigration et d'émigration !

- **Un déni d'hospitalité** : dégradation des conditions d'hébergement et d'accompagnement des demandeurs d'asile, avec la fermeture du CAO (centre d'accueil et d'orientation) de Beterette et l'entassement de 140 migrants isolés et démunis dans l'ancien hôtel Formule1.
- **Familles à la rue avec enfants scolarisés**, car refusées en centre d'urgence faute de papiers.
- **Mineurs étrangers isolés systématiquement orientés vers la police aux frontières sous caution de l'ASE** (service d'aide à l'enfance du département). Accusés de présenter de faux papiers pour faire l'économie d'une prise en charge pourtant obligatoire.
- **Etudiant expulsé à 2 semaines de ses examens** alors que le précédent préfet s'était engagé à le laisser terminer son cursus.

Oui à un accueil digne. Non aux violences administratives et familles à la rue ! Faisons reculer le gouvernement

venez et participez au rassemblement devant la prefecture, samedi 19 mai 2018 à 15h

Collectif pour le Respect des Droits des Etrangers (Acat, Amnesty-International, Bienvenue64, CCFD- terre solidaire, FIA/ISM, FSU, La Cimade, LDH, MRAP, Pastorale des migrants, Pause solidaire, SAF, Secours catholique, Caritas France) et la CNT, le collectif des Hommes avant tout